
戸 塚 ・ 大 久 保 地 区 中 学 校 平成15年7月9日

適 正 配 置 協 議 会 だ よ り NO.1
　戸塚第一中学校、東戸山中学校、大久保中学校、戸山中学校の４校について、教育委員会事務
局は昨年７月から各校のPTAに「４校を２校に適正配置したい」とご提案して、話合いを続けて
きました。
　その結果、４校のPTA会長をはじめ、学区域内の小学校のPTA役員や、関係する町会長の代表
の方、また各校の同窓会代表の方などで構成される、戸塚･大久保地区中学校適正配置協議会が発
足し、去る6月30日にコズミックセンターで第1回の協議会が開催されました。

　委嘱式の後、会長には今野教育委員会事務局次長、副会長に栗原戸塚一中PTA会長と渡辺大久
保中PTA会長が選出され、さっそく統合の時期や、組合せ、新校の位置などについて活発な協議
が始まりました。

　協議内容は下記のとおりですが、第1回でもあり、すぐに結論を出すのではなく、次回以降も、
統合の時期、組合せ、統合新校の位置等について協議していくことになりました。

　次回は７月末頃に開催の予定です。

協　 議　 事 　項 主 　　な　　 内 　　容

１．統合の時期
・学校としては実施の前の１年間のカリキュラム等を相手校と相談
して決め、教育内容の擦り合せや生徒同士の交流を十分深めてから
実施するのが望ましいと考えている。

２．統合の組合せ

・戸山中は大久保中から、東戸山中は戸塚一中から分かれてできた
ので、その組合せにして元の状態に戻るのがよい。大久保小と戸山
小の学区が大久保中と戸山中に分かれているのを解消するためにも
この組合せがよい。

・曙橋の辺りから戸山中へ通うのは大変。子どもたちの通学のこと
を第一に考えて決めるべきではないか。

・戸山中は戸塚一中の学区も繰り入れてできたし、東戸山中も大久
保中の学区を繰り入れてできた。元に戻るのはいいが、戸塚一中と
戸山中、大久保中と東戸山中の組合せがよい。

３．統合新校の位置
・敷地の条件によってどんな学校が出来るかが違ってくる。それを
比較検討して校地を先に決めてはどうか。

・教育委員会は、校地はどこが良いと考えているのか。

〔教委〕皆さんの意見をよくお聞きして決めたい。ただ全体のバラ
ンスを考えると戸塚一中と大久保中が校地としてふさわしいのでは
ないか。

適 正 配 置 協 議 会 委 員 事  務  局

　戸塚第一中学校  　PTA会長、PTA役員等、同窓会代表、町会長等、校長、教頭

　東戸山中学校　　　　　　　　　　　　　　〃 教育環境整備課

　大久保中学校　　　　　　　　　　　　　　〃 TEL   (3341) 4358

　戸山中学校　　　　　　　　　　　　　　 　〃 FAX   (3341) 9955

　　富久小学校　　　 　PTA会長 　　余丁町小学校　　　PTA会長

　　東戸山小学校　　　　   〃 　　大久保小学校　　　   　〃
E-mail

kyoikukankyo01@city.
shinjuku.tokyo.jp

　　天神小学校　　　　　  　〃 　　戸山小学校　　　 　　　 〃

　　戸塚第一小学校　　　　〃 　　戸塚第二小学校　　　　〃

　教育委員会事務局次長 (33名)


	Sheet1

